

Eslarn 28.11.2023 - 11:57 Uhr

Katholischer Frauenbund Eslarn stolz auf engagierte Mitglieder

von *Karl Ziegler*



Pfarrer Erwin Bauer (re) und Diözesanvorsitzende Martha Bauer (Zweite von links) dankten den langjährigen Mitgliedern für die Treue.

Bild: gz

Im Mittelpunkt bei der Elisabethenfeier des katholischen Frauenbundes (KDFB) im Pfarrheim Sankt Marien standen Ehrungen langjähriger Mitglieder und Neuaufnahmen. Pfarrer Erwin Bauer stellte bei der Gedenkfeier in der Pfarrkirche das Leben und die guten Taten der Heiligen Elisabeth in den Mittelpunkt. Auch Diözesanvorsitzende Martha Bauer aus Vohenstrauß widmete der heiligen Elisabeth von Thüringen als Schutzpatronin des KDFB besonderes Augenmerk.

Dankbar waren Geistlicher Beirat und Diözesanvorsitzende vor allem über das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder im Frauenbund. "Jedes einzelne Mitglied schreibe Frauenbundgeschichte", betonten sie. Auch Pfarrer Bauer zollte dem Frauenbund für die Mitarbeit in der Pfarrei und die geselligen und kulturellen Angebote mit einem herzlichen Vergelt's Gott.

Im Beisein von Pfarrer Erwin Bauer, Vorsitzender Beate Roth und Stellvertreterin Inge Freisleben dankte Diözesanvorsitzende Martha Bauer 13 Mitgliedern für die langjährige Treue. Ein besonderes Dankeschön für 50-jährige Treue übermittelte sie an Gabriele Rupprecht und Berta Wildenauer und für 40 Jahre an Josefa Bruckner, Berta Füßl, Annemarie Schön und Frieda Singer. "Sie haben einen großen Teil ihres Lebens dem Frauenbund gewidmet."

Insgesamt 30 Jahre im KDFB Mitglied ist Margarete Ziegler und 20 Jahre Ilona Demleitner, Gertraud Grötsch, Christa Karl, Beate Roth, Käthe Sommer und Anita Weichselmann. Die kulturellen Angebote, die tollen Tagesfahrten und das gesellige Miteinander ziehen immer wieder neue Mitglieder an. Neu in der Frauenrunde begrüßt wurden Heidi Hanauer, Christine Rappl, Christine Seibert, Ulrike Schmid, Doris Wild, Petra Forster, Ulrike Dierl, Michaela Lindner und Margit Seibert. Nach den Ehrungen und Neuaufnahmen rundete ein gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen die Elisabethfeier unterhaltsam ab.

Empfohlene Artikel



[Vohenstrauß | 1 Min.](#)

Spende des Polizeipräsidiums Oberpfalz an Tafel Vohenstrauß



[Vohenstrauß | 1 Min.](#)

Drei gestohlene E-Bikes in Kleintransporter bei Vohenstrauß gefunden



[Schlammersdorf | 1 Min.](#)

Krippenspiel in Schlammersdorf beeindruckt



Vohenstrauß am Abend

Täglich die wichtigsten Artikel für Vohenstrauß und den östlichen Landkreis Neustadt a.d. Waldnaab.



Newsletter abonnieren

- Anz

KLEINANZEIGEN

Hallo liebe Christl aus Ebnath!
 60 Jahre sind es wert,
 dass man dich besonders ehrt.
 Darum wollen wir dir heute sagen,
 es ist schön, dass wir dich haben.

Es wünschen dir
Gesundheit, Glück und alles Gute
 zum 60. Geburtstag
 deine 6 Geschwister
 Inge, Getraud, Herbert, Willi, Maria und Josef mit Familien




Kaue **Zahn-, Schmuck-, Münz- und Altgold, Silber, versilberte Bestecke und Zinn** oder Tausch gegen neuen Goldschmuck.
Wir zahlen Tageshöchstpreise!
Pro 1 g Feingold 59,99 €
Edelmetall-Recycling
 Seit 22 Jahren Ihre beste Adresse wenn es um Gold An- und Verkauf geht!
JUWELIER – SCHMUCK
KABA Weiden
 Josef-Witt-Platz 3 · Telefon 0961/4702324

FINDEN SIE WEITERE ANGEBOTE ►